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第８号   令和２年１１月２６日     
 

１１月は、「校内文化祭」や「修学旅行」など、大きな行事がありました。文化祭では、規模

を縮小して半日開催にしたり、修学旅行では、山陰方面にコースを変更したりしながら、新型

コロナウイルスの感染防止に努めてきました。そんな中においても、生徒たちは、自分たちの

力を発揮して、楽しんでいたようです。 

 

＜校内文化祭＞ 11/1（日） 各学年の感想を紹介します. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校訓  「自らが学ぶ」 

学校の教育目標 

「豊かな心をもち、 

主体的に行動する生徒の育成」 

TEL:(0897）72－1055    FAX(0897）72－1053    

私は、文化祭の歌で、大きな声で、指揮に合わせて歌うことをが 

んばりました。最優秀賞は、３年生だったけど、来年は、今年より 

きれいな声で歌えるようにしたいです。     １年 林 空 

今年の文化祭は半日でしたが、とてもよい思い出がたくさんできまし 

た。その中でも、「合唱コンクール」が１番の思い出です。最初は、意見 

や気持ちがバラバラで、本当に大変でしたが、後半、だんだん気持ちが 

一つになってきたと実感した時は、とてもうれしかったです。負けてし 

まいましたが、悔いのない、楽しい合唱コンクールでした。     ２年 渡邊 娃奈 

とても楽しかったです。合唱では、最優秀賞をとれるか不安だったけど、先生 

方からのアドバイスや、みんなで話し合ったことを思い出しながら、一生懸命に 

歌いました。最優秀賞をとれた時は大喜びしました。「こんなにうれしいんだ。」 

と思って、今まで頑張って練習してきてよかったなと思いました。中学校生活最 

後の文化祭は、とても心に残るよい思い出になりました。        ３年 赤瀬ののか 

私が一番思い出に残っているものは、やっぱり合唱です。約二か月前から 

練習をして、みんなの気持ちや意見が合わない時もありましたが、団結して、 

出せる精いっぱいの声は出すことができたので、よかったです。二番目は、 

総合的な学習の時間の発表です。私は、プレゼンの係だったけど、みんなで 

試行錯誤しながら、なんとかあのプレゼンにできたので、よかったです。三 

番目は、人権劇です。最初は、何となく見ていたけど、最後の方では、すっかり見入ってしまうほど、

本当にすごかったです。とても楽しい文化祭になりました。       ２年 岡田 凛                                

 最後の文化祭を楽しくすることができたので、よかったです。歌では 

最優秀賞をとることができ、人権劇では、多くの人を感動させることが 

できました。毎日毎日、しんどい練習を頑張ってきました。時には怒ら 

れる時もあったけど、それを頑張って乗り越えたから、とてもすばらし 

い文化祭ができたと思います。人権劇は、とてもセリフが多くて大変で 

した。いやらしく言うセリフが、とても難しかったけど、先生方が熱心に教えてくれたので、上手

く言えるようになりました。文化祭をとおして、みんなで協力し合うことが、とても大切なんだな

と思いました。思い出に残る文化祭にすることができたのでよかったです。 ３年 山岡 祐人 

tel:(0897）72－1055


＜修学旅行（２年生）＞ 11/15(日)～11/17（火） 

＜コース＞ 

〇１日目 

 中学校 ⇒（しまなみ海道、山陽・尾道・松江・山陰自動車道）⇒ 出雲大社 ⇒ 

⇒ 松江フォーゲルパーク ⇒ 松江城 ⇒ 玉造温泉（泊） 

〇２日目 

 玉造温泉 ⇒ 仁摩ｻﾝﾄﾞﾐｭｰｼﾞｱﾑ ⇒ しまね海洋館アクアス ⇒ 長門湯本温泉（泊） 

〇３日目 

 長門湯本温泉 ⇒（中国・山陽道）⇒ 錦帯橋（岩国） ⇒（山陽自動車道）⇒ みろくの里  

⇒（しなまみ海道）⇒ 伯方中学校  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜愛媛県中学校新人体育大会＞ 11/７（土）・８（日） 

 結果は、次のとおりです。すばらしい！おめでとうございます！ 

〇剣道女子（個人）  準優勝 中司 美羽（１年） 

           第３位 村上 郁寧（２年） 

〇バレーボール女子  第３位 馬越優佳（２年）・野間 結月（２年）  

 

【お願い】＜新柄コロナウイルスへの感染防止対策について＞ 

 愛媛県では、１１月２３日現在、新型コロナウイルスの感染が確認された人数が過去最多となってい

ます。学校では、これまでの取組を再確認し、いっそうの感染防止に努めます。ご家庭におかれまして

も、２４日（火）に配布しました「新しい生活様式を踏まえた家庭での取組」に書かれております５つ

の観点についてお読みいただき、感染防止に、ご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 あっという間に、２泊３日の修学旅行が終わってしまいました。１日中ずっと楽し 

くて、その分、時間がどんどんたっていくにつれて悲しくて、いろんな感情があった 

３日間でした。みろくの里では、ただでさえ、高い所が苦手なのに、ジェットコース 

ターやバイキングに楽しくて乗ってしまいました。この修学旅行の思い出は、１０年 

たっても１００年たっても、一生忘れません。           中野 皓仁                          

一番の思い出は、みろくの里です。行ったことがなかったので、わくわくし 

ました。けど、たくさん乗りすぎて、気分が悪くなってしまいました。最後は、 

クラスの皆と空中ブランコに乗れたのでうれしかったです。２位はアクアスで 

す。アクアスも行ったことがなかったので楽しみでした。最初はお土産を買っ 

て、その後は、シロイルカを見に行きました。気持ちよさそうに泳いでいました。３位は温泉です。

温泉も行ったことがなかったので楽しみにしていました。温泉は少し熱かったけど、気持ちよかっ

たです。終わってしまったのは少しさみしいけど、楽しい思い出になりました。吉田 恋彩 

 私はバスの中で、席の近い人と指スマをしたり、お話をしたりしたことが、 

とても楽しかったです。指スマで、罰ゲームをつけてやったら、他の友達の 

知らないところを知ることができて楽しかったです。２日目は、バスの中で、 

ずっと指スマをしていたけど、飽きませんでした。ホテルでは、おいしいご 

飯を食べたり、部屋で布団を囲んで、普段あまり話さない人とたくさん話をしたりすることができ

て、至福の時間を過ごすことができました。みろくの里では、最後にクラスのほとんどの人で、空

中ブランコに乗ったことが、とても印象に残っています。他の観光地も勿論楽しかったですが、や

はりクラス全員で楽しめたことが一番の思い出になりました。         菅原 小鈴 


